

RINGKASAN

PT Pop Star adalah perusahaan industri yang memproduksi pakaian jadi yang berdiri pada tahun 2007, ber-alamat di jalan nanjung KM.3, No.99, Desa Lagadar Kecamatan Margaasih, Kabupaten Bandung, dengan luas area sebesar 40.230 m². Jumlah karyawan yang ada di PT Pop Star hingga bulan Desember 2016 sebanyak 512 karyawan, diantaranya lulusan SD 143 orang, lulusan SMP 229 orang, lulusan SMA 128 orang, lulusan Diploma-III 3 orang, lulusan sarjana 9 orang. Penanaman modal yang terdapat di PT. Pop Star adalah Penanaman Modal Asing (PMA).

PT.Pop Star mem-produksi garmen jenis *casual basic knitwear* untuk wanita dan woven dengan kapasitas produksi 250.000-400.000 pcs/bulan, yang rata-rata pemasarannya ekspor ke Amerika Serikat (Los Angel). Jumlah mesin produksi yang dimiliki PT Pop Star sebanyak 484 unit terhitung sampai bulan desember 2016, antara lain mesin *lockstitch*, mesin *overlock*, mesin *overdeck*, mesin *chainstich*, mesin *piping*, mesin *vertical knife*, mesin *endcutter*, mesin *infeksi*, *steam*, pasang kancing, lubang kancing, mesin preser, gulung benang, steam uap, boiler, air kompresor, mesin shotgunserta jenis mesin-mesin lain yang menunjang proses produksi. Jumlah *line* yang terdapat di PT Pop Star adalah 16 line, dalam satu *line* terdapat 22 orang karyawan terdiri dari *Supervisor* 1 orang, *administrasi* 1 orang, *operator* 18 orang, *treaming* 1 orang dan *QC end line* 1 orang dengan mesin penunjangnya ada 18 unit mesin.

Sarana penunjang produksi terdiri dari tenaga listrik yang berasal dari PLN sebesar 612 KpA, dan juga mesin boiler dengan kapasitas ½ ton yang digunakan untuk *Steam*.

Sistem marketing PT Pop Star berupa sistem *on brand* dimana perusahaan tersebut memproduksi produk sendiri dan juga maklun yaitu sistem produksi dengan melibatkan beberapa perusahaan lain dalam pengerjaan produknya, Kebutuhan air yang terdapat di PT Pop Star menggunakan sumur bor dan limbah yang dihasilkan yaitu berupa kertas dan plastik, potongan kain (majun) yang sebagian di jual dan sebagian lagi di bakar untuk bahan bakar pada boiler. PT Pop Star memiliki 4 gudang, yaitu gudang bahan baku/kain, gudang aksesories, gudang *sparepart* gudangpenyimpanan barang jadi/packing.

Diskusi pada laporan praktek kerja lapangan ini membahas mengenai analisa analisa penggunaan lakban kertas pada mesin pasang kancing untuk menghilangkan cacat pada permukaan. Pada *style* TBZ347-1 terdapat cacat pada *taffeta label* akibat dari bagian kasar pada *throat plate* dan *presser foot*sehingga pada bagian yang kasar tersebut harus di pasang lakban kertas, agar bagian kasar tersebut tidak langsung bersentuhan dengan *taffeta label*.